
- 1 - 

令和７年第４回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和７年３月２６日（水）午後３時 

閉会 令和７年３月２６日（水）午後４時０５分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    末 松 桂 子 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        清 水   徹 

教育委員        米 山 英津子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         後 藤 勝 巳 

協働推進部長            多 田 和 生 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       師 入 泰 久 

学校教育課長            遠 藤 睦 史 

学校教育課主幹           原 尾 智 司 

関商工高等学校事務長        丹 羽 岳 史 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）  開会 

（２）  前回（令和７年第３回）の会議録の承認について 

（３）  教育長事業報告（３月６日から３月２６日） 

（４）  議事 

議案第８号  関市教職員住宅管理規則の一部改正について 

議案第９号  関市立小中学校の通学区域を定める規則の一部改正

について 

議案第１０号 関市立小中学校管理規則の一部改正について 

議案第１１号 関市立関商工高等学校管理規則の一部改正について 

議案第１２号 関市立小中学校及び関商工高等学校における１年単

位の変形労働時間制に関する実施要綱の制定につい



て 

議案第１３号 関市立小中学校及び関商工高等学校における教育職

員の在校等時間の上限等に関する方針について 

議案第１４号 関市立関商工高等学校教職員人事異動について 

議案第１５号 関市教育委員会事務局職員等の任免について 

報告第２号  令和７年度関市学校教育の方針と重点について 

（５）閉会 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和６年第４回関市教育委員会会議を開会

します。 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和７年第３回の会議録の承認について、事務局の報告

を、お願いします。 

教育総務課長  （第３回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしい

でしょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認し

ます。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名を、お願いしま

す。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育長の事業報告を、お願いします。 

第３回教育委員会会議開催日以降の、主な事業報告をし

ます。 

３ページをご覧ください。 

３月６日は関市議会文教経済委員会がありました。  

７日ですが、中学生海外研修プロポーザルでしたが、

旅行代理店３社の提案を頂きまして、その中から１社

決定したのですが、先日、飛行機代が１人３万上がっ

てしまい、１人３５万円くらいの費用がかかりそうで

ある、との連絡がありました。飛行機代については、

物価高等の理由により、仕方ないものであり、例年ど

おり２０人で行きたい、と計画しております。  

１３日に、タッチペンの寄贈がありました。  

 ケーブルテレビ会社のＣＣＮ株式会社様から、小学

１生に対して、５００本近く寄贈されました。大変、

使い勝手が良いものであり、有難く思っています。  

１６日は、刃物のまち関シティマラソン開会式があ

りました。３．３キロからハーフマラソンまで色々な

種類がありまして、開会式は雨が降っていましたが、

スタートする頃には晴れており、選手にとっては良か

ったと思っています。  



 

 

 

 

事 務 局 長 

 

 

 

１８日は、本会議が最終日でありました。  

 １９日は、清流の国の文化祭に関する、関市実行委

員会が行われました。  

 以上です。よろしくお願いいたします。  

ありがとうございました。ただ今の報告について、何か

ご質問は、ございませんか。 

ご質問が無いようですので、議案の審議に入りたいと思

います。 

本日は、議案８件と報告１件です。 

○議事 

事 務 局 長 

 

 最初に、「議案第８号 関市教職員住宅管理規則の一部

改正について」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長 

事 務 局 長 

 

 

 

 

 

 （提案説明） 

ただいま、説明がありましたが、ご質問はございません

か。ご質問がないようですので議案第８号を承認してよろ

しいでしょうか。ご異議もないようですので、議案第８号

を承認します。 

次に、「議案第９号 関市立小中学校の通学区域を定め

る規則の一部改正について」を議題とします。説明をお願

いします。 

教育総務課長 

事 務 局 長 

 

清 水 委 員 

 

 

 （提案説明） 

ただいま、説明がありましたが、ご質問はございません

か。 

隣接区域選択制についてですが、選択できる学校の範囲

として、旭ヶ丘小学校の隣接範囲として、安桜、富岡はわ

かりますが、下有知は離れすぎていませんか。 

教育総務課長 

 

 

清 水 委 員 

 隣接するという観点で申しますと、市役所の北側区域に

おいて、下有知の区域と、旭ヶ丘区域と隣接しているとこ

ろがございますので、このような形になりました。 

わかりました。 

事 務 局 長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですの

で、議案第９号について、承認してよろしいでしょうか。 

ご異議もないようですので、議案第９号を承認します。 

 続きまして、議案第１０号から議案第１３号まで、関連

がございますので、一括して議題とさせていただきます。

説明をお願いします。 

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  議案第１１号について、説明お願いします。 

関商工高等学校事務長  （提案説明） 

事 務 局 長  議案第１２号と第１３号について、説明お願いします。   

学校教育課長  （提案説明） 



事 務 局 長  ただいま、議案第１０号から第１３号まで、一括して説

明させていただきましたが、質問はございますか。 

清 水 委 員  説明頂いた内容で、具体的な変更箇所を、要約してご説

明して頂けますか。 

学校教育課長  第１０号及び第１１号ついてですが、１月当たり４５時

間、１年あたり３６０時間を在校等時間の上限となってい

るのですが、１年単位の変形労働時間制を適用する場合は、

１月当たり４２時間、１年当たり３２０時間を上限としま

しょう、と言うものが、第１０号、第１１号となっており

ます。 

第１２号の実施要項ですが、こちらは１年単位の変形労

働時間制を実施する場合に、何が必要になるのか、どのよ

うな報告が必要になるのか、教育委員会が認めた場合に、

学校が何をするのか、ということを定めたものになります。 

第１３号ですが、やみくもに１日の労働時間を長く取っ

て、その分長期休暇を長くとりましょう、という事では無

く、教育委員会や学校として、何か対策を講じた上で、実

施していきましょう、というものです。以上です。 

清 水 委 員  １年単位ということは、毎年申請が必要になるのですか。 

学校教育課長  １年のうち、４月や６月など季節的に忙しいことがある

ので、それを１年という長期的な視点で、均す感じで休暇

を取得し、適正な労働時間となるようにしたい、というも

のです。 

教 育 長  今までは、忙しい時期であっても、調整手当や有給休暇

などで、対応していしか無かったものですが、休みやすい

時期に、休暇を取りましょう、というものです。 

本来は、もっと活用しやすい制度にできたらいいと思う

のですが、いかがでしょうか。 

学校教育課長  既に校長先生方から色々と反響は頂いております。 

 この制度につきましては、県にならって作っているとこ

ろでありますが、なんとかこの制度を利用していただける

よう、説明しているところであります。 

末 松 委 員  昔はタイムカードなどで出勤管理していましたが、今は

どのような方法で、出勤管理されてみえるのでしょうか。 

学校教育課長  タイムカードと同時に、客観的に事実を残せるようなシ

ステムで、管理しています。 

事 務 局 長  他にご質問はございませんか。ご質問が無いようですの

で、議案第１０号から第１３号まで、順番にお諮りしたい

と思います。 

議案第１０号について、承認してよろしいでしょうか。 

ご異議も無いようですので、議案第１０号は承認されま

した。 

議案第１１号について、承認してよろしいでしょうか。 

ご異議も無いようですので、議案第１１号は承認されま



した。 

議案第１２号について、承認してよろしいでしょうか。 

ご異議も無いようですので、議案第１２号は承認されま

した。 

議案第１３号について、承認してよろしいでしょうか。 

ご異議も無いようですので、議案第１３号は承認されま

した。 

続きまして、「議案第１４号 関市立関商工高等学校教

職員人事異動について」を議題とします。説明をお願いし

ます。 

関商工高等学校事務長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、質問はございませんか。 

ご質問がないようですので議案第１４号を承認してよろ

しいでしょうか。 

ご異議もないようですので、議案第１４号を承認します。 

次に、「議案第１５号 関市教育委員会事務局職員等の

任免について」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  （提案説明） 

事 務 局 長   ただいま、説明がありましたが、質問はございませんか。 

ご質問がないようですので、議案第１５号を承認してよ

ろしいでしょうか。 

ご異議もないようですので、議案第１５号を承認します。 

次に、「報告第２号 令和７年度関市学校教育の方針と

重点について」を議題とします。説明をお願いします。 

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、質問はございませんか。 

ご質問がないようですので、報告第２号を、終了させて

いただきます。 

本日の議案は、すべて終了しました。 

これをもちまして、第４回教育委員会会議を、終了いた

します。 

 

 

    

   

   

   

     


